

Jóvenes panameños ingresan a Barrios Seguros en busca de oportunidad



Panamá, 10 abr (RHC) Más de 180 jóvenes en riesgo social o vinculados a pandillas integran el proyecto Barrios Seguros en David, capital de la occidental provincia de Chiriquí, una de las de mayor índice de violencia en Panamá.

Según Enrique Arrocha, director del programa gubernamental, otros 86 están en proceso de ingresar a esta iniciativa que ofrece estudios, capacitación profesional, orientación psicológica y asistencia espiritual para lograr la reinserción a la sociedad de los jóvenes.

Reveló Arrocha que 60 por ciento de los que ingresan a Barrios Seguros son mujeres, que buscan reorientar sus vidas tras desertar de la escuela, un fenómeno en ascenso.

De acuerdo con el Comisionado Teófilo Moreno, de la Policía Nacional en Chiriquí, hasta el 7 de abril fueron capturadas en la cabecera provincial 119 personas entre pandilleros, homicidas y violadores.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/126637-jovenes-panamenos-ingresan-a-barrios-seguros-en-busca-de-oportunidad>



Radio Habana Cuba